



創造

創立20周年!

武里南小学校
令和4年8月29日
NO. 5

学校教育目標

力をあわせる子
自ら考える子
たくましい子

URL <https://schit.net/kasukabe/estakesatominami/> TEL.733-6911

子供たちの学校生活のために ～大丈夫だよ～

校長 阿久津 進

この夏休みは、記録的な猛暑、そして今までの感染者数をはるかに超える感染症の第7波が押し寄せました。本校でも夏休み中に相次ぎました。3年振りに制限のない夏休みでしたが、十分に満喫できた人は少なかったのではないかと思います。

そんな中、いよいよ2学期が始まりました。9月には運動会、10月は修学旅行や社会科見学、11月は個人面談や持久走大会等々が予定されています。これ以外にも市内外の教員を招いての道徳や算数・国語の研究発表などがあります。このような大きな行事はもとより、学校は日々の教育活動を欠かすことなく前に進め、今の学年の学習を今の時期に習得させる必要があります。ご存じのように、現在の制度では、同一学級内に関連性のある複数の陽性者が発生した場合等は、学級閉鎖になってしまいます。そのような事態をできるだけ避けるために学校は、感染症に対する制限を設けないという選択肢はありません。子供たちの安心・安全のため、教育活動の着実な実施のためにも、ご家庭でも以下の点にご協力をお願いします。

～ご家庭での過ごし方等について～

- ①検温や健康観察 (LEBER への入力) を徹底してください。
- ②マスクを着用し、手洗い・消毒を徹底してください。
- ③食事時の会話は控えてください。
- ④3密 (密接・密着・密集) を回避し、ソーシャルディスタンスを確保してください。
- ⑤可能な限り、換気を徹底し、室内の保湿にも適切に対応をお願いします。
- ⑥十分な睡眠とバランスの良い食事をお願いします。
- ⑦不要不急の外出等は、可能な限り控えてください。



☆☆「大丈夫」だよ☆☆

8月29日は子供たちにとっても特別な日です。今は、市町村で日にちが違いますが、春日部市は2学期の始業式です。内閣府の調査によると18歳以下の子供の自殺が最も多い日が9月1日 (以前の始業式の日)。休み明けの学習や人間関係等への不安が原因とされています。

元プロテニスプレーヤーの松岡修造さん曰く『「大丈夫」って文字には、全部に「人」が入っているんだよ。だから、家族や友人が下を向いたら、「大丈夫」と言ってあげてください。「大丈夫」という言葉を言うほどみんな前を向いて、安心して進んでいけます。もちろん、この言葉は自分に対しても同じ効果があります。』

大丈夫!! 2学期も笑顔いっぱいの素敵な日々が待っています。



林間学校



楽しかったね!



きずなが深まった2日間!



竜巻避難訓練

7月1日の業前の時間に竜巻を想定した避難訓練を行いました。火災や地震の避難訓練とは避難の方法が違い、慣れない中でしたが、子供たちは真剣に取り組むことができました。関東大震災から今年で99年。東日本大震災からは11年。災害はいつ起こるかわかりません。9月5日(月)には引渡訓練があります。『備えあれば憂いなし』の気持ちで万が一の災害に備えましょう。



引渡訓練について

9月5日(月)は14時から児童の避難が始まり、14時30分頃より引き渡しを開始する予定です。14時20分までにご来校ください。当日は徒歩による来校で、マスクの着用をお願いします。悪天候の場合は教室での引き渡しになりますのでよろしくお願いいたします。

学力向上コーナー

(武南フシ)

校長先生からの挑戦状 その④

×切 9月15日(木)

読めるかな? 「避球」

ヒント! 球技の一つです

1～3年生問題

4			
2		3	4
3	4		1
			3

4～6年生問題

3	1	6			
2			6		
5				3	
	2			6	
		5		2	
			5	4	1